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Antrag für eine Informationsveranstaltung Forum22   
Schulsituation im 22. Stadtbezirk  
 
 
Wir bitten den Referenten des Referats für Bildung und Sport der Landeshauptstadt München 
noch vor den Pfingstferien im Bezirksausschuss 22 darzulegen, wie sich die Schulsituation in 
diesem Bereich entwickelt. 
 
Dabei sind nachstehende Fragen besonders zu berücksichtigen: 
 

1. Welche Rolle spielt der gebundene Ganztag in unserem Stadtbezirk? 
2. Sind die räumlichen Voraussetzungen gegeben? 
3. Wenn nein, wie wird dieses Defizit ausgeglichen? 
4. Sind für diese Vorhaben genügend Lehrer/innen vorhanden? 
5. Wie hoch ist die Kapazität für die Mobile Reserve? 
6. Wird bei all diesen Überlegungen auch daran gedacht, dass die Baudichte und ein damit 

verbundener Zuzug von Familien eine Rolle spielt? 
7. Welche Vorstellungen existieren seitens des Referats für die Flüchtlingskinder, die in den     
      Ü-Klassen (Übergangsklassen) betreut werden sollen/müssen? 

 
 
 

Begründung: 

 
Wir wollen gemeinsam die schulischen Fragen diskutieren und auch gemeinsam nach Lösungen 
suchen, weshalb ein offener Austausch unumgänglich ist. 
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